

LE PORTALAC : Rapport moral

I. Vie associative

Les adhérents : En 2022 nous avons 28 adhérents et 2 membres d'honneur.

Nos adhérents sont informés par mail.

Chacun peut également se tenir au courant et nous joindre sur le site :

www.sauzetportalac.fr

Mais bien sûr aussi en nous rencontrant lors de nos activités, en envoyant un mail à

sauzet.portalac@gmail.com ou encore en téléphonant au : **06 82 47 51 32** ...

Conseil d'administration : Le CA s'est réuni le 3 février 2022 et le 6 janvier 2023.

Bureau : Le bureau comprenant 5 membres a été réélu le 3 février 2022 lors de la réunion de CA.

II. Bilan des projets 2022

- Le suivi de l'AVAP : demander à la municipalité de réinstaurer la présence du Portalac deux fois par an aux réunions de demande de travaux.

L'AVAP se nomme désormais SPR (Site patrimonial remarquable), la protection est la même, mais plus de réunions.

- Le suivi de l'avancement de l'inscription de l'ensemble seigneurial. Sujet important pour Mr le maire, il nous tiendra au courant.

A suivre...

- Visites guidées de villages ou de châteaux comme les années précédentes.

Pas de visite en 2022.

- Visite de Sauzet par l'association du patrimoine de La Roche St Secret.

Deux visites ont eu lieu: le 13 octobre et le 24 novembre avec les personnes non disponibles le 13/10.

- La participation des enfants de l'école à différents projets. Avec le concours de la bibliothèque nous espérons emmener à nouveau les classes découvrir Sauzet.

Pas de visite pour les enfants de l'école cette année.

- Deux publications à partir de l'étude du cadastre manuscrit de 1560-1610 vont paraître. L'une est la transcription du cadastre lui-même et l'autre une étude sur les conclusions que nous avons pu en tirer. Une conférence sur la situation de Sauzet à cette époque est fixée le vendredi 25 mars.

Les publications sont parues et la conférence a eu un réel succès le vendredi 25 mars.

- La publication sur nos vestiges romains a été mise de côté en 2021 mais peut-être verra-t-elle le jour cette année ?

Et non !!! Voir le dernier point (les panneaux) qui a pris énormément de temps.

- Participation au forum des associations.

Participation très positive : beaucoup de gens sont venus à notre stand.

- Participation aux journées du patrimoine 2022.

Deux visites, le samedi pour le bourg (personnes) et le dimanche pour le vieux village (32 personnes)

- Le rallye 2022. Devant le succès du précédent rallye, l'équipe 'rallye' va devoir s'y remettre... Il aura lieu probablement en septembre-octobre comme en 2021.

Le thème cette année était « Le protestantisme dans la région ». Beau succès avec des participants sympathiques et intéressés.

- Le projet de la municipalité de faire un parcours patrimonial dans le vieux village verra le jour au 4^{ème} trimestre cette année. Le Portalac rédige les textes destinés aux différents panneaux.

Le projet va bientôt aboutir. Nous en sommes aux ultimes corrections. Il faudra quand même encore compter 2 mois pour la fabrication puis ce sera la pose...